

## Comptage du trafic

Comme l'avait demandé le Comité de Quartier, fin 2008 dans le cadre de son enquête sur la circulation, un comptage du trafic a été réalisé sur la Route d'Uzès.

Du 6 au 13 mars 2009, un peu au-dessous de la Boulangerie.

Pendant cette semaine, il est passé dans les 2 sens en moyenne 7900 véhicules par jour..

Sur une voie urbaine, c'est considérable (surtout quand on sait que la nuit, de 21h à 7h, la circulation est très faible). Cela signifie qu'à certaines heures le trafic est pratiquement ininterrompu alors que la vitesse moyenne est de 32km/h. Nous approchons du point de saturation !

A noter que 15% des voitures sont en excès de vitesse (au-delà de 50 à l'heure) surtout la nuit évidemment.

Plus haut, sur la même route d'Uzès, un contrôle de vitesse a d'ailleurs été fait à la demande du Comité. Le 12 mars à 10h30 : 8 véhicules en infraction dont 3 à plus de 58km/h !

( Source : Mairie de Nîmes - DIVAQ- Document préparatoire au Conseil du Quartier-Est)